二中の風

責任者 R3 No6

校長 中島綱紀

リサイクル活動の突然の中止すみませんでした。

8月22日(日)に予定していましたが、新型コロナの感染拡大状況をみて、急きょ活動を中止しました。二中のためにリサイクル物品を準備されていたご家庭のみな様、本当に申し訳ありませんでした。中止のお知らせを各ご家庭まで徹底できなかったことを猛省しみな様のご厚意に心から感謝申し上げます。 二中職員一同

笑顔の意味

二中ではたくさんの生徒たちが交代で朝の挨拶運動を北門・東門で続けています。「通勤の車の中で毎朝見ています。『自分も笑顔になります』」という電話をいただきました。大人を元気にできる二中生の笑顔。その意味に自分たちで気づいてくれたら、もっと太田郷・龍峰町に貢献できるのかなと期待しています。



もう一つの、夏の思い出



この夏、合唱部はNHKコンクールに出場しました。声楽を専門とする大嶋先生の指導のもと、暑い夏休みもよく練習を続けていました。マスクをしての練習はとてもつらかったでしょう。ぶつかりあったこともあったでしょう。そして本番は緊張しながらも心を一つにした最高の歌声で奨励賞をいただきました。太田郷・龍峰町のいろんな行事でこの歌声を聴いていただきたいのです。

中体連駅伝大会へ向けて

昨年度は八代大会で男女優勝をして県大会に 出場しました。今年は男女ともに九州大会出場 を目指しています。自ら希望して選手になった 生徒たちが、夏休みも早朝から練習をやってき ました。生徒たちも先生たちも真っ黒に日焼け しています。この夏に流した汗は選手たちが大 きく成長している証です。みんなの努力は必ず 報われると確信しています。よくがんばった!!

